
 

～続・阪神タイガースのファンになった娘～ 

妻の実家から阪神仕様のバット（プラスチック製）が発見されました。それに

大層喜んでいて、打順１番から８番までのバッターの真似をしてくれます。 

「①近本②中野③マルテ④大山⑤ロハス⑥佐藤輝⑦糸原⑧梅野」が彼女のベス

トオーダーの模様。しかし、バットの立て方・寝かせ方、振り方など親のひい

き目を抜いても似ている…！疲れたら、その動画を見て癒されています(笑) 

 

近畿大学の１年生向けに、「地方議員の仕事」という題で 

講義を行いました。 

前向きな感想を多くいただき、こちらも良い機会になり 

ました。若者が政治に興味をもつキッカケになれば嬉し 

く思います。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第１０６号 加古川市民交流ひろばの設置及び管理に関する条例を定めること 賛成多数 

議案第 ９７号 令和３年度加古川市一般会計補正予算（第７回） 全会一致可決 

議案第１２５号 令和３年度加古川市一般会計補正予算（第８回） 全会一致可決 

議案第１１３号 加古川市子育てプラザの設置及び管理に関する条例の一部改正 全会一致可決 

請願第５号 加古川市公共スケートボードパーク設置について 全会一致可決 

意見書案３号 北朝鮮による日本人拉致問題の一刻も早い全面解決を求める意見書 採択 

NO.48 
2022年 1月発行 リョータ ジャーナル 

未来へ！ 
～次世代に誇れる加古川のために～ 
 

なかむら亮太後援会 

り ょ う た 

加古川市議会議員 

令 和 ３ 年 度 １ ２ 月 議 会 
リ ョ ー タ が ゆ く ！ と も に 成 長 ・ 子 育 て 日 記 

後 援 会 員 募 集 中 ！ 
 

なかむら亮太後援会では、後援会員を募集しております。会員の皆様には、後援会報のほ

か様々なご案内を差し上げます。また同時に、市政報告書をご近所にお配りいただけるボ

ランティアの方、後援会看板をご自宅や店舗等に設置いただける方も募集しております。 

ぜひ、下記までご連絡下さい。 

TEL：079-427-9395（会派控室）・079-425-3811 / FAX:050-3156-1255 /  

E-MAIL：info@ryotanakamura.com  HP：http://ryotanakamura.com/ 

補正予算（第７・８回）について 

第７回：４億７９６万７千円 

主なもの 

・小中学校に感染防止間仕切り購入：８３１万円 

・児童クラブに飛沫防止パネル・体温計整備 

 １０６６万円 

・市内事業者支援：８０００万円 

主な議案・請願・意見書の賛否 

1981年 4月 4日生まれ 平成 22年より現職・3期目 白陵中学・高校 

関西学院大学法学部卒、神戸大学大学院 博士課程前期修了（政治学修士） 

尊敬する人物は後藤田正晴・三木武吉・土方歳三 

加古川町木村在住。今期は副議長を務める。 

近 畿 大 学 で 講 義 を し ま し た ！ 

第８回：４０億３１０万円 

国の子育て世帯１０万円給付に伴うもの 

→１８歳以下の子どもがいる家庭へ、全て現

金での給付に決定。 

・児童手当受給世帯：１２月中に給付 

・それ以外：案内通知に従って申請 

mailto:info@ryotanakamura.com


 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加古川駅前ヤマトヤシキ５階に新たな交流スペースを設置！ 

加古川駅前に新たな交流スペースが誕生します！ 

これまで様々な団体の活動の場として設置されていた、青少年女性センター・国際交流センター・

勤労会館が担っていた貸館業務を集約します。 

老朽化や団体の分散による稼働率の低下に対し効率化が図られ、また駅前立地を活かした利便性向

上や駅前活性化に繋がることが期待されます。 

 

オープン：令和４年６月予定 

開館時間：午前９時～午後９時 

利用料金：１時間ごと。会議室は２００円から、相談室は１００円からなど。 

１．“加古川市民交流ひろば”について  

 

 

３．みとろフルーツパークについて 

 

 

１２月議会の一般質問で、議長の代理として議

事進行を行いました。 

一般質問は通告（こんな質問しますという申し

入れ）をベースに行われており、そこから外れ

ると進行役として止めるなどしなければなり

ません。 

非常に気を使いましたが、大きな問題なく終え

てホッとしました。 

 

副議長として登壇し、一般質問の進行を行いました！ 

 

 

２．“かこてらす”について 

 

 

旧東市民病院の跡地に、新たな複合施設がオープンします。 

愛称も「かこてらす」と決まっている施設ですが、加古川東公民館と子育てプラザ、そして東消防

署が移転します。 

敷地内には広場や遊具もあり、駐車場も広くとられていますので、子育て世代の方にもピッタリの

施設になっています。 

オープンは４月の予定です。ぜひ、訪れてみてください。 

かこてらす完成イメージ 

（加古川市 HP） 

前回の市政報告書で報告しましたが、議案撤回となった「みとろフルーツパーク」について、動き

がありました。 

①本年度予算の工事請負費１６６６万７千円を減額（補正予算）しました。 

②次点の神姫バスグループと契約に向けて協議。 

 →条件面で折り合わず、契約には至らないことが決定。 

 

今後について 

再度、事業者を募集し入札を行う。 

そのため、オープンについては半年～１年遅れる見込み。 

市長・市議会議員選挙の日程が決定！ 

今年に予定されている市長・市議会議員選挙ですが、その日程が決定しました。 

前回（平成３０年）の投票率は４５．９３％。半数以上の方が投票に行っていないという結果でし

た。次回は若年層の投票率も含めて、全体の投票率向上を期待したいと思います。 

投票日：６月１２日（日） 選挙期間：６月５日～１１日 

 


